Labor solidaria desde el Hospital Universitario Austral (Argentina)

Este Hospital -obra corporativa del Opus Dei creada en el año 2000- ofrece la atención médica propia de una clínica y, por su pertenencia a la Universidad Austral, fomenta la investigación clínica. Además, lleva los cuidados médicos a personas que no tienen medios económicos.

El Hospital Universitario Austral (HUA) fue inaugurado en el año 2000 en Buenos Aires (Argentina). Pretende fomentar la salud y la investigación clínica con un espíritu cristiano. Es una obra corporativa del Opus Dei (Leer: ¿Qué es una obra corporativa?). Además de ofrecer la atención sanitaria propia de un hospital, médicos y enfermeras del HUA han lanzado varias iniciativas para llevar la salud a barrios humildes de Buenos Aires. Hasta ahora han realizado más de 700 consultas clínicas de mediana y alta complejidad y asistido a más de 23.000 niños de diversas provincias argentinas.

A los impulsores de estas iniciativas que detallamos a continuación, les mueven estas palabras que San Josemaría pronunción en Argentina en 1974: "Cuando trabajáis y ayudáis a vuestro amigo, a vuestro colega, a vuestro vecino de modo que no lo note, le estáis curando; sois Cristo que

sana, sois Cristo que convive sin hacer ascos, con quienes necesitan la salud...".

* * *

La labor solidaria que realizan médicos, enfermeras, estudiantes y personal del Hospital Universitario Austral se canaliza a través de tres iniciativas:

Fundación Prosalud: Esta fundación trabaja para extender la sanidad al Partido del Pilar, una de las zonas pobres de Buenos Aires. Según Carlos Coto, el presidente de la Fundación, se recauda dinero con el que ya hemos prestado más de 700 consultas ambulatorias de mediana y alta complejidad. También hemos realizado 26 intervenciones quirúrgicas durante el último año".

Unidad Pedriática Móvil: Un camión equipado con material médico y odontológico ha llevado

hasta ahora la salud a más de 23.000 niños de diversas poblaciones argentinas. Esta Unidad Pediátrica Móvil (UPM) se moviliza gracias a los alumnos de la Facultad de Ciencias Biomédicas y a la colaboración económica de la empresa de hamburguesas "Mc Donald".

Recientemente, los jóvenes estudiantes de medicina, además de curar a los niños, organizaron en diversas poblaciones sesiones educativas sobre salud infantil, conflictos familiares, violencia y maltrato, dirigida a las familias más humildes.

Proyecto Pilar Solidario:

Estudiantes universitarios de la Facultad de Ciencias Biomédicas, personal del Hospital Austral y profesores del colegio Los Molinos comparten su tiempo libre con niños y jóvenes con necesidades educativas.

Este refuerzo social ayuda a los chicos -de entre 7 y 18 años- a labrarse un futuro y a conocer valores positivos. El "Pilar Solidario" les ofrece un Taller para aprender a estudiar, una Escuela de Fútbol, un Curso de Jardinería y otras actividades.

Estas iniciativas surgen también del espíritu cristiano que reciben estas instituciones a través de las enseñanzas de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. Como él mismo comentaba en un encuentro con personas de toda condición en su visita a la Argentina en 1974: "Vosotros, cuando trabajáis y ayudáis a vuestro amigo, a vuestro colega, a vuestro vecino de modo que no lo note, le estáis curando; sois Cristo que sana, sois Cristo que convive sin hacer ascos, con quienes necesitan la salud, como nos puede suceder a nosotros un día cualquiera".

Revista VIDA

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cl/article/labor-solidariadesde-el-hospital-universitario-australargentina/ (19/11/2025)